

Ausflug auf die Mainau

Die Senioren des Schwarzwaldverein Gutach unternahmen Ende September eine wunderschöne Wanderung am Bodensee – genauer gesagt auf der Blumeninsel Mainau. Dazu reisten die insgesamt 16 Teilnehmer zunächst mit dem Zug nach Konstanz und vom Bahnhof dann weiter mit dem Bus zur Insel.

Bei traumhaften Wanderwetter gab es dort für die Teilnehmer vieles zu entdecken. Neben vielen schön arrangierten Gärten, bunten Blumenbeeten und uralten Bäumen im Aboretum, besuchte man auch das tropische Schmetterlingshaus sowie das Palmenhaus.

In der Schwedenschänke wurde dann zur Mittagszeit für eine Erfrischungspause eingekehrt. Nach dem weiteren Rundgang fuhr man gut gelaunt und vergnügt vom Inselhafen per Fahrgastschiff zurück nach Konstanz. Mit einem traumhaften Blick über den Bodensee endete ein wunderschöner Tag am schwäbischen Meer. Anschließend fuhr man mit der Bahn wieder zurück in Richtung Schwarzwald.

